



Actualidad

Helistar niega hacer parte del presunto cartel de helicópteros

La compañía se defendió luego de la investigación adelantada por la Superintendencia de Industria y Comercio.



Foto: Colprensa | Imagen de referencia(Thot)



— Caracol Radio 22/06/2024 - 4:24 h COT

Colombia • La compañía Helistar SAS se defendió tras la investigación adelantada por la SIC, y negó ser parte de un **supuesto cartel de helicópteros que habría dejado un desfalco de \$500 millones en Ecopetrol**.

A través de un comunicado, informaron que las prácticas restrictivas de la competencia investigadas “deben garantizar que todos los oferentes participen en igualdad de condiciones en el método de elección, negociación plurilateral, número (Doc1098587627) que adelanta la compañía Ecopetrol para prestar el servicio de transporte aéreo por helicóptero”.

De acuerdo con la compañía, **la investigación que se adelanta por cuenta de las autoridades administrativas competentes “puede ser instrumentalizada con claros réditos económicos”**, por lo que insisten en que se debe mantener la objetividad en la selección conforme lo establece la normatividad colombiana frente al cumplimiento de los requisitos.

“Cabe recordar que la compañía HELISTAR SAS desde hace 25 años es un importante motor empresarial en la generación de empleos. Siempre ha actuado en todos sus procesos de manera transparente, honesta y ha sacado adelante procesos de innovación de cara al transporte aéreo por helicóptero”.

Últimas Noticias

Veolia Aseo Cartagena investiga causas de volcamiento de compactador

¿Cuándo y dónde es la Feria de las Flores 2024? Esto ha dicho la Alcaldía de Medellín

Veolia participó de la segunda jornada de oferta institucional de los servicios públicos

Decisiones de la Procuraduría sobre militares de guardia durante atentado al batallón

Álvaro Uribe Vélez criticó la Constituyente propuesta por el gobierno de Gustavo Petro

Capturada ‘La Enfermera’ de las disidencias de las Farc en Cauca



Últimas n... Deportes Entreteni... Deportes

Señalaron, por el contrario, que **la compañía es una de las primeras compañías del país en introducir en sus procesos la sostenibilidad social y ambiental,** alcanzando altos estándares de Oil and Gas, a mecanismos únicos en el sector logrando también obtener todas las certificaciones que la industria aeronáutica permite tener.

“Es importante señalar que HELISTAR SAS ha manifestado públicamente que está dispuesta a abrir sus puertas como ya lo ha hecho durante los últimos 25 años, a todas las autoridades que lo requieran, entendiendo que es una empresa colombiana al servicio del país, que siempre ha actuado con total transparencia hecho que le ha permitido ganar los procesos licitatorios como persona jurídica y sin ningún tipo de amiguismos, como de manera maliciosa se ha mencionado. Sus actuaciones son dentro del marco de la ley y con respecto absoluto por la libre competencia” añadieron.

Siguiente artículo



Actualidad

Instituto Nacional de Cancerología responde por caso de uso irregular de medicamentos

El pronunciamiento esta relacionado con la reciente desarticulación de una banda criminal dedicada a la reventa ilegal de medicamentos oncológicos y para tratar el VIH.



Últimas Noticias

Veolia Aseo Cartagena investiga causas de volcamiento de compactador

¿Cuándo y dónde es la Feria de las Flores 2024? Esto ha dicho la Alcaldía de Medellín

Veolia participó de la segunda jornada de